

Cuba est prête à élargir la coopération sanitaire avec le monde



Genève, 31 mai (RHC) Cuba a maintenu aujourd'hui sa volonté d'élargir la collaboration médicale et scientifique avec n'importe quelle nation du monde, une position exprimée lors de la 77e Assemblée mondiale du secteur dans cette ville suisse.

Le ministre de la Santé publique de la nation caribéenne, José Ángel Portal Miranda, l'a confirmé en détaillant sur son compte X les réunions qu'il a tenues avec ses pairs de divers pays tels que la Russie, l'Iran, les Bahamas, l'Ouzbékistan et l'Azerbaïdjan, entre autres, afin d'échanger des opportunités de coopération mutuelle.

Avec la Russie, nous évaluons les possibilités de renforcer les liens de coopération avec le Dr Oleg Salagay, vice-ministre de la santé de ce pays, l'évolution de la mise en œuvre des accords signés entre les deux parties et les perspectives de diversification de la collaboration", a écrit M. Portal sur le réseau social susmentionné.

La veille, le ministre a également rencontré les membres de l'Alliance pour le développement de la santé en Afrique et dans les Caraïbes qui participent à l'événement mondial et a rappelé les innombrables expériences qui découlent du travail des collaborateurs médicaux dans ces pays frères.

Portal a rappelé que c'est en Algérie, en 1963, qu'a commencé notre histoire très humaine de collaboration dans le secteur de la santé et que, depuis lors, 50 759 coopérants cubains ont joué un rôle héroïque, solidaire, dévoué et professionnel dans 42 pays africains, et 14 542 autres l'ont fait dans 21 territoires des Caraïbes.

Actuellement, la plus grande des Antilles fournit des services dans 27 pays d'Afrique et 15 pays des Caraïbes.

Dans son compte-rendu sur X, M. Portal a également évoqué les possibilités de consolider et de diversifier la coopération médicale avec les Bahamas.

« Nous nous sommes entretenus ce jeudi avec le Dr Michael Darville, ministre de la Santé de cette nation, et avons ratifié notre engagement à poursuivre la formation de médecins et de spécialistes », a-t-il ajouté dans un message sur cet espace numérique.

Il a également détaillé les conversations avec le Dr Bahram Eynollahi, ministre iranien de la santé, et a souligné la volonté d'étendre les liens sanitaires en termes de production conjointe de vaccins, d'échanges universitaires, de transfert de technologie et de coopération entre les deux agences de régulation avec ce pays.

Dans son discours prononcé lors des premières sessions de la 77e Assemblée mondiale de la santé, M. Portal a souligné qu'« il est inévitable de travailler à l'échelle mondiale pour parvenir à une véritable action multiforme et collaborative entre les organisations internationales et les gouvernements afin de relever ces défis contemporains par le biais d'une coopération transfrontalière et d'un engagement en faveur de solutions durables et équitables ».

Sous le thème « Tous pour la santé, la santé pour tous », la 77e Assemblée mondiale de la santé, qui se tient jusqu'au 1er juin, réunira des autorités sanitaires du monde entier et devrait aboutir à des accords sur les urgences sanitaires, l'accès aux outils de transformation et la résistance aux antimicrobiens.

L'espace est l'organe décisionnel suprême de l'Organisation mondiale de la santé et ses principales fonctions sont de déterminer les politiques de l'organisation, de nommer le directeur général, de superviser les politiques financières et d'examiner et d'approuver le projet de budget-programme. (Source Prensa Latina)



Radio Habana Cuba